

冰からの未来にて一言 私は鳥取川の見え方いかに住んでいほす 今後の森にて
開発局へ下電話又江口須田氏、この川の緑に桜の木を植えて頂きたいと申話
致しました。そこと面倒な面かれて奉て そのまゝ下つてかります 剣路下川岸には
多くん底にて湯町もありまつる種の島に桜の木で植えてほしいです 防災の後に之を動
かす所レ又この川の緑は10年に及ぶ喉を最高だと市民からおひで頂けると申します
剣路にて そりあく湯町へありません 他の町村とは色と素晴らしい湯町(憩い場所)がござります
また年齢の多い町です とん子明みか金物にて頂きましたのです 移の木を植える時は木は第一備に
木を植えろ表立たいです 景觀を願ひ以いです どうか願ひ申します

私の提案として

剣路の未来として

色々と提案がありますが 梅の木も良さずか 花も良さずか

春 夏 秋 三季に咲く花と 良く咲くか一番良いです。

草取りは 除草方に応援して顶けたり お金のかかる事ですか

市の財政も やすくならないよつから 市民の方々に協力して頂いて

何が良い提案か がどうか、 剣路の町は 錆れず町になります

思ひ切て、考えて下さり 一人一人の力を発揮すれば幸晴しい

事が実現出来ますよ、ありますか、 一言も出しませんので、

剣路の町を良くして行きうる ありますか、

どうぞお手を貸してください

私がどうして手を貸しますか